

Andreas Roß <andros1966@googlemail.com>

Info zu Artikel in DivingGroup.de

Sascha Weber <Sascha_Weber@t-online.de>

18. Februar 2008 21:08

An: andros_dg@web.de

Hallo Andros.

Hab grad Eure Diskussion zu den Dietesheimer Steinbrüchen gelesen. Ich bin Mitglied der DLRG-Mühlheim.

Es handelt sich um ein Naturschutzgebiet.

Wir (DLRG) dürfen nur für Übungen und dann auch nur auf Antrag auf den See, was nur sehr selten ist. Muß aber sein, weil wir bei Einsätzen immer wieder "abgestürzte" Jugendliche retten und auch leider manchmal bergen müssen.

Es kommen immer wieder Taucher, die sich illegal an und in den Seen bewegen. Oft leider ohne Rücksicht auf die Natur.

Das trifft leider auch auf (ebenso illegale) Schwimmer und viele Spaziergänger zu. Deswegen wird das Gebiet regelmäßig von Ordnungsamt und Polizei überprüft. Wir (DLRG) melden auch in unserer Freizeit jeden groben Verstoß an die entsprechende Stelle weiter.

Tauchen ist bestimmt ein sehr schönes Hobby und ich beneide jeden, der die Zeit und das Geld dafür hat. Aber unser schönes Naturschutzgebiet ist und bleibt tabu fürs zivile Tauchen.

Meines Wissens dürfen Rettungstaucher (Feuerwehr, DLRG Maintal, ...) auch zu Übungszwecke in die Steinbrüche.

Mit freundlichen Grüßen Sascha

Hier Klicken!

Tierisch gut! KOSTENLOSE E-Mail-Animationen - von IncrediMail! Hier Klicken!

1 von 1 18.02.2008 22:32